



鹿 小だより +

令和 8年
1月 19日
発行

「鹿小だより」で紹介できなかった学校の様子を、X 投稿記事を中心に紹介する「鹿小だより+」の試み。今回限りかも…

1月 7 日(水)投稿



始業式の朝は冷え込みました。それでも元気に子ども達が初登校。中には半袖半ズボンの子も。霜が降りて運動場の芝生が白くなっていました。朝休みに外で駆けまわる子どもらの足跡が点々と残り、1 年生は早速水やりに勤しむ。3 学期の始まりです。今年も子ども達が元気に笑顔で伸びていきますように。

1月 8 日(木)投稿



オンラインで始業式を行いました。笑う門には福来るの諺に触れ、自分や周りが笑顔になるよう考え方実行し笑顔いっぱいの学校にしようと話をしました。
その後学級では冬休みの思い出を交流したり 3 学期の係や活動計画を決めたりしていました。正月らしく冬休み振り返りすごろくを楽しむ学級もありました。

1月 13 日(火)投稿



1/9(金)GIGA クルール構想第 2 期に基づく学習者用 1 人 1 台端末として、iPad を子どもたちに配付しました。1 人 1 台ずつ手渡しされるときに、落とさないよう両手で慎重に持ち運んでいました。各ご家庭で初期設定をしていただか必要があり、たいへんお世話をおかけしますが、どうぞよろしくお願ひいたします。

1月 18 日(日)投稿



育友会主催の文化鑑賞会を開催しました。科学実験パフォーマーキビートさんによるおもしろサイエンスショーです。軽妙なトークと進行、身の回りにある物を使った不思議な実験で子どもたちを科学の面白さに引き込んでくださいました。紅茶が一瞬で水に変身!?掌にくっつくアルミ缶!!ビッグ空気砲ほか。